

お元気ですか

No. 5 (令和 5 年 5 月号 通算 183 号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

今年は雪が比較的少なく、また雪解けが早かったので桜の開花が早かった様です。すっきりと晴れ渡った日はまだ少ないですが、気温も随分上がってきています。皆様「お元気ですか」。5月は町内会の行事が多く、少し紹介させていただきます。4月30日(日)にこがね公園でこいのぼりの掲揚を行いました。町盛隊の子ども達、子ども育成部、役員合わせて約40名が参加され、掲揚後は全員参加のレクリエーションで難解なクイズに挑戦。朝は雨が降っていましたが行事にあわせる様に雨も上がり、楽しい2時間でした。写真を2枚掲載しておきます。



5月14日(日)厚生部による第1回「黄金中央町内会パークゴルフで交流会」が漁川パークゴルフ場カワセミコースで10時から開催されます。私はプレーはできませんが開会式に参加し皆さんの雄姿を拝見しようと思っています。

5月11日（木）から20日（土）まで「春の全国交通安全運動」が始まります。（学校の休みの日は除く）町内の5か所の交差点で街頭啓発が実施されます。道路交通部及び参加していただける方有難う御座います。私は平日6時からの仕事なため一度も参加したことがありませんが、仕事を引退する日は必ずきますのでその後は参加させていただきます。5月17日（木）は資源回収の日です。現在月1回の回収のため以前よりかなり量が減少しています。売上金は町内会の収入になりますので、保管が大変とは思いますがすこしでも多く出していただける様お願い致します。5月20日（土）午前10時から環境美化部、フラワー会、役員により黄金ふるさと公園の植樹枡に花を植えます。会員の方の参加も大歓迎ですので宜しくお願いいたします。

令和5年に満70歳なられる一人住まいの方、満75歳になられる方の確認をさせて頂きました。個人情報保護の関係から確認は大変でしたが本年度から14名の方が高齢者部行事に参加していただける事になります。6月以降高齢者部の行事も始まりますので、ぜひご参加をお願いいたします。

今年も厚田の戸田墓地記念公園に桜見学に行ってきました。かなり散りはじめていましたが、広大な敷地に桜の木が沢山あり、静内の二十間道路も有名ですが比較にならない位の規模とおもいます。

来年は満開に合わせていってみます。

高齢者部長 黒田 正彦